

Lebensfreude pur, mit der FSG des DLR

Im Urlaub die Perspektive einmal verändern

Oberpfaffenhofen - Nun ist es wieder soweit. Der langersehnte Urlaub, die schönste Zeit des Jahres, hat begonnen. Ein besonderes Erlebnis könnte doch mal ein Rundflug mit einem Segelflugzeug oder einer Propellermaschine sein. Damit können Sie Ihren Urlaub sicherlich noch den „Kick“ geben. Sie können in die Luft gehen, im wahrsten Sinne des Wortes. Vom schön gelegenen Sonderflughafen in Oberpfaffenhofen aus, im Herzen Oberbayerns, kann man die 5-Seen-Landschaft oder das majestätische Bergpanorama auf eine außergewöhnlichen Art genießen. Oder sogar die berühmten Schlösser des bayerischen Märchenkönigs Ludwigs II, wie beispielsweise Neuschwanstein, Linderhof oder Schachen, können Sie aus der Vogelperspektive „besichtigen“ – Fliegen, nahezu schwerelos, der Sonne entgegen, da wird auch der Bürgerliche zum König der Lüfte. Diese Urlaubseindrücke werden unvergesslich bleiben. Die Flugsportgruppe des DLR in Oberpfaffenhofen (Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt) hat erfahrene Piloten, die teilweise über 5000 Flugstunden verfügen und sich auf ein gemeinsames, sicheres Flugerlebnis freuen. Im doppelsitzigen Segelflieger Aufwinde suchen und Glücksgefühle erleben – Gefühle, die der Bodenständige gar nicht kennen kann. Oder in einer Propellermaschine, nach Ihren Wünschen, ganz bestimmte Ziele anfliegen. Einen schönen Urlaub, wünscht Ihnen die Flugsportgruppe des DLR! [PW]